

DÉPART DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES

La Prairie, le 9 avril 2025 – Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) annonce que madame Kathlyn Morel quittera ses fonctions de directrice générale à compter du 2 juin 2025 afin de relever de nouveaux défis professionnels.

« Après 10 années au sein du CSSDGS, j’ai pris la décision d’amorcer un nouveau chapitre de ma carrière. Ce choix n’a pas été facile, tant je suis attachée à cette organisation et aux équipes extraordinaires qui la font rayonner au quotidien. Je suis extrêmement fière du chemin parcouru. Nous avons accompli de grandes choses ensemble, et il n’y a pas de plus grande fierté pour une dirigeante que de voir ses équipes travailler avec autant de passion et de persévérance pour le bien de nos élèves. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à toutes celles et à tous ceux avec qui j’ai eu le privilège de collaborer. Grâce à notre engagement collectif et à la mise en œuvre de notre *Plan d’engagement vers la réussite* (PEVR), nous avons su faire progresser notre mission éducative et assurer la réussite des élèves », a déclaré madame Morel.

Tout au long de son mandat, madame Morel a joué un rôle clé dans le déploiement du PEVR, un outil structurant qui a guidé les actions du CSSDGS pour offrir un environnement d’apprentissage stimulant et inclusif, en plus de veiller à l’établissement de partenariats solides avec les acteurs du milieu et à l’amélioration continue des services offerts aux élèves, jeunes et adultes. Sous sa gouverne, le CSSDGS a su se démarquer par son dynamisme et son engagement envers la communauté.

« Le départ de madame Morel marque une étape significative pour notre organisation. Travailler à ses côtés a été un privilège pour nous toutes et tous. Par son *leadership* mobilisateur, sa bienveillance et sa vision centrée sur la réussite de chaque élève, elle a su insuffler une dynamique forte et humaine au sein de notre communauté. Je joins ma voix à celle du conseil d’administration pour lui exprimer notre profonde reconnaissance pour son engagement indéfectible et lui souhaite le plus grand succès dans la poursuite de son parcours professionnel », a mentionné pour sa part, monsieur Gilles Montreuil, président du conseil d’administration du CSSDGS.

Afin d’assurer une transition harmonieuse, monsieur Christian Duval, directeur général adjoint, assumera l’intérim en attendant la nomination officielle d’une nouvelle Direction générale, qui se fera dans le respect du processus gouvernemental en vigueur.

Le CSSDGS tient à remercier madame Morel pour son influence inspirante au cours des 10 dernières années et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

- 30 -

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca